
 

//  Freie Wähler // 

       Herten 

 

An den Ortschaftsrat Herten, 
 
 

  
Antrag auf beidseitigen Fahrradstreifen entlang der Hauptstraße  
 

 

Sehr geehrte Damen & Herren,  

 

hiermit stellen wir den Antrag auf eine beidseitige Markierung eines Fahrradstreifens entlang der 

Hauptstraße von St. Josefshaus bis Kreuzung Friedhof in Herten.  

 

Begründung:  

• Sehr großes Sicherheitsrisiko für zunehmende Fahrradfahrer:  

 

Anzahl Fahrradfahrer:  

• Die Anzahl der Fahrradfahrer hat in den letzten Jahren erheblich zugenommen. Sehr viele 

fahren mit dem Rad zur Arbeit und der Vertrieb von E-Bikes fördert dies zudem sehr stark. 

Dadurch ist absehbar, dass es in Zukunft weiter an Radfahrern zunimmt. Durch das große 

Verkehrsaufkommen, welches von Jahr zu Jahr zunimmt, sind die Leute gezwungen nach 

Alternativen zum Auto zu suchen.  

              Der tägliche Stau in Wyhlen, Grenzach (vorhandene Fahrradstreifen) und Basel bestätigt dies.  

 

Sicherheit:  

• Durch den Fahrradstreifen wird die Sicherheit der Radfahrer erheblich unterstützt.  

 

Umwelt:  

• Da Radfahren sehr viel ökologischer ist wie das Auto und man dringend Alternativen zum Auto 

benötigt, wirkt der Radstreifen unterstützend auf das Auto zu verzichten. Dadurch kann die 

Anzahl der PKWs erheblich reduziert werden.  

• Da wir in Herten nicht genügend Alternativen zum PKW haben (z.B. schlechte Busverbindung 

nach Basel und Lörrach, keine Car-Sharing Angebote) und die Bevölkerung immer mehr 

zunimmt und die Sicherheit der steigenden Anzahl von Radfahrern erhöht werden muss, sind 

wir der Meinung, dass ein beidseitiger Fahrradstreifen entlang der Hauptstraße eine sehr gute 

und notwendige Lösung ist dies zu unterstützen.  

 

 

Für die Freie Wähler Herten  

 

Matthias Reiske, Michael Zerfass & Frank Vogt  

Herten, den 01.06.2017 


